



EDITORIAL

En esta edición, Revista Médica Clínica Las Condes entrega a sus lectores un acercamiento a la medicina de precisión. Pese a que, desde hace 20 años, la medicina de precisión ha estado posicionándose principalmente gracias a los avances en la secuenciación masiva del DNA humano, aún existe poca claridad sobre su significado, implicancias y alcances. Este número incluye artículos que contienen desde los conceptos básicos sobre su definición y proyecciones, a artículos que atienden su aplicación en oncología, en cáncer de mama y de pulmón como también su aporte desde el punto de vista de la anatomía patológica en otros tumores. Asimismo, se incluyen revisiones del desarrollo que ha tenido en otras áreas como en la enfermedad de fibrosis quística

y en la alergología donde la medicina de precisión está teniendo gran relevancia.

Por último, en Chile, hay experiencia en medicina de precisión y se presentan dos trabajos originales preliminares en biopsia líquida en cáncer de pulmón y en farmacogenética en el área de psiquiatría. Esperamos que esta edición sea un aporte al conocimiento de esta nueva área que cada día adquiere mayor fuerza para ir en la búsqueda de una medicina más personalizada y acorde a las características y perfil de cada paciente.

Comité Editorial RMCLC